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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL H. CONSEJO UNIVERSITARIO DE FECHA 1 
DE JUNIO DE 2012.----------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------- (Elección de Directores para el periodo 2012-2015)--------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
- - - En el Auditorio  sede del H. Consejo Universitario, ubicado en el Centro Universitario de la 
ciudad de Santiago de Querétaro, Qro., siendo las once horas del día primero de junio de dos 
mil doce, se da por iniciada la Sesión Ordinaria del H. Consejo Universitario de la Universidad 
Autónoma de Querétaro, según el siguiente Orden del Día: I.- Lista de asistencia y declaración 
de quórum. II.- Designación de directores de facultades y Escuela de Bachilleres para el periodo 
2012-2015.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
- - - El señor Rector, Dr. Gilberto Herrera Ruiz: “Buenos días, sean todos bienvenidos, sean 
bienvenidas todas las expresiones, vamos a dar inicio a esta sesión extraordinaria que tiene un 
solo punto y es la designación de Directores de Facultas y Escuela de Bachilleres para el 
periodo 2012-2015 y para lo cual conducirá el Secretario de este Consejo”.----------------------------
- - -El Dr. César García Ramírez: “Buenos días, en el orden del día existen nada más dos 
puntos, I.- Lista de asistencia y declaración de quórum y II.- Designación de Directores de 
Facultades y Escuela de Bachilleres por el periodo 2012-2015”.-------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
- - - Se encuentran presentes los siguientes Consejeros Universitarios: Dr. Gilberto Herrera 
Ruiz, Rector de la Universidad y Presidente del H. Consejo Universitario; M. en I. Ángel 
Balderas Puga, Secretario General del SUPAUAQ; C. Mario Borbolla Ramos, Presidente de la 
FEUQ; M. en I. José Alfredo Zepeda Garrido, Coordinador del área de Ciencias Físico 
Matemáticas; Dr. Jaime Nieto Ramírez, Coordinador del área Humanidades; Mtra. Ma. Eugenia 
Mejía Velázquez, Directora de la Escuela de Bachilleres; M. en D. Ma. Cruz Santamaría 
Hernández, Consejera Catedrática por la Escuela de Bachilleres; C. David Flores Lara, 
Consejero Alumno por la Escuela de Bachilleres; C. Diana Graciela Rojo González, Consejera 
Alumna por la Escuela de Bachilleres; M. en A. Vicente López Velarde Fonseca, Director de la 
Facultad de Bellas Artes; Dr. Benito Cañada Rangel, Consejero Catedrático por la Facultad de 
Bellas Artes; C. Diego Alberto Martínez Mendoza, Consejero Alumno por la Facultad de Bellas 
Artes; C. Jaqueline Escobedo Pérez, Consejera Alumna por la Facultad de Bellas Artes; 
Naturales; Dr. Germinal Jorge Cantó Alarcón, Director Provisional de la Facultad de Ciencias 
Naturales; Dra. Margarita Teresa de Jesús García Gasca, Consejera Catedrática por la Facultad 
de Ciencias; C. Ana María Vega García, Consejera Alumna por la Facultad de Ciencias 
Naturales C. Oscar Orlando Rivera González, Consejero Alumno por la Facultad de Ciencias 
Naturales; Mtro. Carlos Praxedis Ramírez Olvera, Director de la Facultad de Ciencias Políticas y 
Sociales; M. en Soc. Luis Alberto Fernández García, Consejero Catedrático por la Facultad de 
Ciencias Políticas y Sociales; C. Antonio Pérez Martínez, Consejero Alumno por la Facultad de 
Ciencias Políticas y Sociales; C. Humberto Segura Barrios, Consejero Alumno por la Facultad 
de Ciencias Políticas y Sociales; M. en I. Héctor Fernando Valencia Pérez, Director de la 
Facultad de Contaduría y Administración; Dr. Miguel Ángel Escamilla Santana, Consejero 
Catedrático por la Facultad de Contaduría y Administración; C. Ulises Aboytes Juárez, 
Consejero Alumno por la Facultad de Contaduría y Administración; Dra. en Der. Gabriela Nieto 
Castillo, Directora Provisional de la Facultad de Derecho; Lic. Carlos Salvador Núñez Gudiño, 
Consejero Catedrático por la Facultad de Derecho; C. Rosario Sánchez Cruz, Consejera 
Alumna por la Facultad de Derecho; M. en C. Gabriela Palomé Vega, Directora de la Facultad 
de Enfermería; M. en C. Ma. Guadalupe Perea Ortiz, Consejera Catedrática por la Facultad de 
Enfermería; C. Gisela Zepeda Sánchez, Consejera Alumna por la Facultad de Enfermería; C. 
José Miguel Silva Llaca, Consejero Alumno por la Facultad de Enfermería; Dra. Ma. Margarita 
Espinosa Blas, Directora Provisional de la Facultad de Filosofía; Antrop. Rafael Francisco Ríos 
Agreda, Consejero Catedrático por la Facultad de Filosofía; C. Miguel Ángel Muñoz García, 
Consejero Alumno por la Facultad de Filosofía; C. Jorge Vélez Vega, Consejero Alumno por la 
Facultad de Filosofía; M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández, Directora de la Facultad de 
Informática; M. I. S. D. Juan Salvador Hernández Valerio, Consejero Catedrático por la Facultad 
de Informática; C. Reyna Moreno Beltrán, Consejera Alumna por la Facultad de Informática; C. 
Eduardo Gibran Santiago Trujillo, Consejero Alumno por la Facultad de Informática; Dr. Aurelio 
Domínguez González, Director Provisional de la Facultad de Ingeniería; Dr. Irineo Torres 
Pacheco, Consejero Catedrático por la Facultad de Ingeniería; C. Guadalupe Murillo Flores, 
Consejera Alumna por la Facultad de Ingeniería; C. Andrea Díaz Hernández, Consejera Alumna 
por la Facultad de Ingeniería; Mtra. María Eugenia Castillejos Solís, Directora de la Facultad de 
Lenguas y Letras;  Dra. Mónica Sanaphre  Villanueva, Consejera Catedrática por la Facultad de 
Lenguas y Letras; C. Moisés López Olea, Consejero Alumno por la Facultad de Lenguas y 
Letras; C. Andrés Yuzuru Conde Olalde, Consejero Alumno por la Facultad de Lenguas y 
Letras; Méd. Esp. Enrique Alfredo López Arvizu, Director de la Facultad de Medicina; Méd. Esp. 
María del Carmen Aburto Fernández, Consejera Catedrática por la Facultad de Medicina; C. 
Carlos Andrés Valdés Lara, Consejero Alumno por la Facultad de Medicina; C. Ulises Mendoza 
González, Consejero Alumno por la Facultad de Medicina; Mtro. Jaime Eleazar Rivas Medina, 
Director de la Facultad de Psicología; Mtra. Blanca Yasmín Montufar Corona, Consejera 
Catedrática por la Facultad de Psicología; C. Javier Saúl García Morales, Consejero Alumno por 
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la Facultad de Psicología; C. Michelle Pinet Zavaleta, Consejera Alumna por la Facultad de 
Psicología; Dra. María Guadalupe García Alcocer, Directora Provisional de la Facultad de 
Química; Dra. Ma. Guadalupe Flavia Loarca Pila, Consejera Catedrática por la Facultad de 
Química; C. Ana Carolina Sánchez, Consejera Alumna por la Facultad de Química; C. Julio 
César Ruiz Durán, Consejero Alumno por la Facultad de Química y el  Dr. en Der. César García 
Ramírez, Secretario Académico de la Universidad y del H. Consejo Universitario, QUIEN DA 
FE.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
- - - El Dr. en Der. César García Ramírez: “Existe el quórum legal que señala el Estatuto 
Orgánico de la Universidad Autónoma de Querétaro, el II punto del Orden del Día es la 
Designación de Directores de Facultades y Escuela de Bachilleres para el periodo 2012-2015. 
El voto tiene que ser nominal, así que, iré preguntando a cada uno de ustedes. Se presenta la 
terna (se muestra en pantalla) en los términos en que fue enviada; en primer lugar es el que 
ganó el proceso electoral  es su respectiva Escuela o Facultad; el voto tiene que ser vinculatorio 
de acuerdo al Estatuto y respetar lo que haya sido designado en la Facultad.--------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
ESCUELA DE BACHILLERES:-------------------------------------------------------------------------------------
- - - En sesión extraordinaria del Consejo Académico de la Escuela de Bachilleres el día 28 de 
mayo del año en curso, la terna quedó integrada por:  la M. en A. Rosa María Vázquez Cabrera, 
el Mtro. José Antonio Manuel Olvera González y la Mtra. Ma. Merced Martínez Huerta.------------- 
De acuerdo a los resultados del proceso que rindió la Comisión Electoral al H. Consejo 
Académico la M. en A. Rosa María Vázquez Cabrera quedó como ganadora de la contienda.---- 
- - - El Dr. en Der. César García Ramírez: “Se procede a la Elección en la cual expresaron su 
voto los Consejeros Universitarios, catedrático y alumnos de la Escuela de Bachilleres y 
posteriormente emitieron su voto los consejeros en el orden acostumbrado de pase de lista”.----- 
- - - Concluida la votación, el Dr. en Der. César García Ramírez declara: “Con un total de 54 
votos es electa Directora la Mtra. Rosa María Vázquez Cabrera para dirigir la Escuela de 
Bachilleres durante el periodo 2012-2015”.----------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
- - - Expresa el Dr. César García Ramírez: “El día de ayer se informó que existe un recurso 
interpuesto en contra de la decisión de la Comisión Electora de la Facultad de Bellas Artes, que 
deberá resolverse. Tienen 48 horas, se turnó ayer, deberá resolver la Comisión de Asuntos 
Jurídicos, dentro de la fecha límite”.--------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Facultad de Ciencias Naturales:-------------------------------------------------------------------------------- 
- - - En sesión extraordinaria del Consejo Académico de la Facultad de Ciencias Naturales el día 
28 de mayo del año en curso, la terna quedó integrada por:  la Dra. Margarita Teresa de Jesús 
García Gasca, el Dr. Germinal Jorge Cató Alarcón y la Dra. Elizabeth Elton Puente.----------------- 
De acuerdo a los resultados del proceso que rindió la Comisión Electoral al H. Consejo 
Académico la Dra. Margarita Teresa de Jesús García Gasca quedó como ganadora de la 
contienda. Procederíamos a la elección.---------------------------------------------------------------------------
- - - Acto seguido expresaron su voto los consejeros universitarios catedráticos y alumnos de la 
Facultad de Ciencias Naturales y posteriormente los consejeros catedráticos y alumnos de la 
Escuela de Bachilleres.-------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------Es interrumpida la sesión por los asistentes------------------------------
- - - El Dr. en Der. César García Ramírez: “Bueno, dado que no hay condiciones para 
seguir celebrando la sesión extraordinaria en este momento entra en receso, gracias ”.----
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
- - - Reanudación de la Sesión Extraordinaria del H. Consejo Universitario la cual entro en 
receso el día 1 de junio del año en curso. Para la consecución de la misma y en cumplimiento 
de su respectiva orden del día, continua el 7 de junio de 2012, el Auditorio  sede del H. Consejo 
Universitario, ubicado en el Centro Universitario de la ciudad de Santiago de Querétaro, Qro., a 
las once horas.------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
- - - El señor Rector, Dr. Gilberto Herrera Ruiz: “Buenos días al Consejo Universitario, vamos a 
dar inicio en apego a la Legislación Universitaria en su artículo 12, fracción V, así como los 
artículos 47, fracción V, 50 y 258 del Estatuto Orgánico, daremos consecución a la Sesión 
Extraordinaria de fecha 1 de junio del año en curso, cedo la palabra a nuestro Secretario del 
Consejo Universitario, para que reanude las actividades del Consejo, en el lugar que nos 
quedamos, estamos simplemente continuando la sesión del primero de junio, así lo dice la Ley y 
simplemente continuamos con la votación como estábamos”.-----------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
- - - El Dr. en Der. César García Ramírez: “Damos continuidad a la sesión extraordinaria del 1 
de junio y continuamos con la Designación de Directores de Facultades y Escuela de 
Bachilleres para el periodo 2012-2015. Nos encontrábamos en la elección del Director de la 
Facultad de Ciencias Naturales y estaba por votar, en el momento en que se dejó en receso el 
Director de la Facultad de Bellas Artes”.---------------------------------------------------------------------------
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--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
- - - Emitieron su voto los consejeros universitarios en el orden consecuente, al acostumbrado 
pase de lista.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
- - - Concluida la votación, el Dr. en Der. César García Ramírez declara: “Con un total de 51 
votos es electa la Dra. Margarita Teresa de Jesús García Gasca como Directora de la 
Facultad de Ciencias Naturales durante el periodo 2012-2015”.------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
FACULTAD DE CIENCIAS POLÍTICAS Y SOCIALES:-------------------------------------------------------
- - - En sesión extraordinaria del Consejo Académico de la Facultad de Ciencias Políticas y 
Sociales el día 28 de mayo del año en curso, la terna quedó integrada por: el Mtro. Carlos 
Praxedis Ramírez Olvera, la Dra. Carmen Imelda González Gómez y el Mtro. Ricardo Rivón 
Lazcano.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
De acuerdo a los resultados del proceso que rindió la Comisión Electoral al H. Consejo 
Académico el Mtro. Carlos Praxedis Ramírez Olvera quedó como ganador de la contienda.-------
- - - El Dr. en Der. César García Ramírez: “Se procede a la Elección en la cual expresaron su 
voto los Consejeros Universitarios, catedrático y alumnos de la Facultad de Ciencias Políticas y 
Sociales y posteriormente emitieron su voto los consejeros en el orden acostumbrado de pase 
de lista.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
- - - Concluida la votación, el Dr. en Der. César García Ramírez declara: “Con total de 51 votos 
es electo el Mtro. Carlos Praxedis Ramírez Olvera como Director de la Facultad de Ciencias 
Políticas y Sociales durante el periodo 2012-2015”.----------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
FACULTAD DE CONTADURÍA Y ADMINISTRACIÓN:------------------------------------------------------- 
- - - En sesión extraordinaria del Consejo Académico de la Facultad de Contaduría y 
Administración el día 31 de mayo del año en curso, la terna quedó integrada por: el Dr. Arturo 
Castañeda Olalde, el C.P. Francisco Sánchez Rayas y la Dra. Mónica María Muñoz Cornejo.----
De acuerdo a los resultados del proceso que rindió la Comisión Electoral al H. Consejo 
Académico el Dr. Arturo Castañeda Olalde quedó como ganador de la contienda.--------------------
- - - El Dr. en Der. César García Ramírez: “Se procede a la Elección en la cual expresaron su 
voto los Consejeros Universitarios, catedrático y alumnos de la Facultad de Contaduría y 
Administración y posteriormente emitieron su voto los consejeros en el orden acostumbrado de 
pase de lista.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
- - - Concluida la votación, el Dr. en Der. César García Ramírez declara: “Con un total de 52 
votos es electo el Dr. Arturo Castañeda Olalde como Director de la Facultad de Contaduría y 
Administración durante el periodo 2012-2015”.----------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
FACULTAD DE DERECHO:------------------------------------------------------------------------------------------ 
- - - En sesión extraordinaria del Consejo Académico de la Facultad de Derecho el día 28 de 
mayo del año en curso, la terna quedó integrada por: la Dra. en Der. Gabriela Nieto Castillo, el 
Mtro. Conrado Gerardo Arredondo Huerta y el Dr. Oscar Lozano y Andrade.---------------------------
De acuerdo a los resultados del proceso que rindió la Comisión Electoral al H. Consejo 
Académico, la Dra. en Der. Gabriela Nieto Castillo quedó como ganadora de la contienda.--------
- - - El Dr. en Der. César García Ramírez: “Se procede a la Elección en la cual expresaron su 
voto los Consejeros Universitarios, catedrático y alumnos de la Facultad de Derecho y 
posteriormente emitieron su voto los consejeros en el orden acostumbrado de pase de lista.------ 
- - - Concluida la votación, el Dr. en Der. César García Ramírez declara: “Con un total de 52 
votos es electa la Dra. en Der. Gabriela Nieto Castillo como Directora de la Facultad de 
Derecho durante el periodo 2012-2015”.--------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
FACULTAD DE ENFERMERÍA:------------------------------------------------------------------------------------- 
- - - En sesión extraordinaria del Consejo Académico de la Facultad de Enfermería el día 28 de 
mayo del año en curso, la terna quedó integrada por: la M. en C. Gabriela Palomé Vega, la Lic. 
Sandra Jenny Cortés Heredia y la Dra. Alejandra Hernández Castañón.---------------------------------
De acuerdo a los resultados del proceso que rindió la Comisión Electoral al H. Consejo 
Académico, la M. en C. Gabriela Palomé Vega quedó como ganadora de la contienda.------------- 
- - - El Dr. en Der. César García Ramírez: “Se procede a la Elección en la cual expresaron su 
voto los Consejeros Universitarios, catedrático y alumnos de la Facultad de Enfermería y 
posteriormente emitieron su voto los consejeros en el orden acostumbrado de pase de lista.------ 
- - - Concluida la votación, el Dr. en Der. César García Ramírez declara: “Con un total de 52 
votos es electa la M. en C. Gabriela Palomé Vega como Directora de la Facultad de 
Enfermería durante el periodo 2012-2015”.----------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
FACULTAD DE FILOSOFÍA:----------------------------------------------------------------------------------------- 
- - - En sesión extraordinaria del Consejo Académico de la Facultad de Filosofía el día 25 de 
mayo del año en curso, la terna quedó integrada por: la Dra. Blanca estela Gutiérrez Agreda, el 
Dr. Oscar Wingart  y el Dr. Alejandro Vázquez Estrada.-------------------------------------------------------
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De acuerdo a los resultados del proceso que rindió la Comisión Electoral al H. Consejo 
Académico, la Dra. Blanca estela Gutiérrez Agreda quedó como ganadora de la contienda.-------
- - - El Dr. en Der. César García Ramírez: “Se procede a la Elección en la cual, expresaron su 
voto los Consejeros Universitarios, catedrático y alumnos de la Facultad de Filosofía y 
posteriormente emitieron su voto los consejeros en el orden acostumbrado de pase de lista.------ 
- - - Concluida la votación, el Dr. en Der. César García Ramírez declara: “Con un total de 52 
votos es electa la Dra. Blanca Estela Gutiérrez Agreda como Directora de la Facultad de 
Filosofía durante el periodo 2012-2015”.--------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
- - - Dr. en Der. César García Ramírez: “Corresponde el turno a la Facultad de Informática”.------
- - - Enseguida el señor Rector, Dr. Gilberto Herrera Ruiz: “Quisiera aquí en este momento 
solicitarles, ustedes saben, tenemos dos recursos que solicitaron en 2 facultades y quisiera que 
los pudiéramos tratar en este momento, uno para la Facultad de Informática y otro para la 
Facultad de Bellas Artes, todos han recibido los Dictámenes de la Comisión  de Asuntos 
Jurídicos de este H. Consejo Universitario, entonces, espero que los hayan podido estudiar y 
poder emitir su voto relativo a eso. A la gente que nos acompaña, igualmente, solicitarles el 
respeto hacia los consejeros universitarios, que puedan expresar sin mencionarlos o atacarlos 
de alguna manera que se puedan sentir, de esa forma y por lo tanto, poder respetar el voto que 
ellos han emitido y han pensado, entonces, por lo tanto quisiera solicitar, levantando por favor la 
mano, los consejero universitario que tengan a bien aprobar, el Dictamen propuesto por la 
Comisión de Asuntos Jurídicos relativo al asunto de la Facultad de Informática, sírvanse a bien 
levantar su mano”.-------------------------------------------------------------------------------------------------------
- - - Tomada la votación a mano alzada, el H. Consejo Universitario tuvo a bien aprobar el 
Dictamen referente a la Facultad de Informática con 52 votos a favor”.-----------------------------------
- - - El Dictamen de la Comisión de Asuntos Jurídicos aparece al termino de esta acta señalado 
como anexo 1.------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
- - - El señor Rector, Dr. Gilberto Herrera Ruiz: “Si tuviera a bien y me lo permiten, quisiera 
solicitarles lo mismo para el caso de la Facultad de Bellas Artes, si pudieran por favor levantar 
su mano quien tuviera a bien la aprobación del Dictamen emitido por la Comisión de Asuntos 
Jurídicos relativo a la Facultad de Bellas Artes, sírvanse bien a hacerlo, por favor ”.-----------------
- - - Tomada la votación a mano alzada, el H. Consejo Universitario  tuvo a bien aprobar el 
Dictamen referente a la Facultad de Bellas Artes con 52 votos a favor”.---------------------------------- 
- - - El Dictamen de la Comisión de Asuntos Jurídicos aparece al termino de esta acta señalado 
como anexo 2.------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
- - - Continua el señor Rector, Dr. Gilberto Herrera Ruiz: “Agradezco mucho la forma en cómo 
nos acompañan, les agradezco muchísimo, continuamos con la votación por favor”.-----------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
FACULTAD DE INFORMÁTICA:------------------------------------------------------------------------------------ 
- - - En sesión extraordinaria del Consejo Académico de la Facultad de Informática el día 25 de 
mayo del año en curso, la terna quedó integrada por: la M. C. C. Ruth Angélica Rico Hernández, 
el M.S.I. Luis Carreño Arteaga y el M. S. I. José Alfredo Acuña García.----------------------------------
De acuerdo a los resultados del proceso que rindió la Comisión Electoral al H. Consejo 
Académico, la M. C. C. Ruth Angélica Rico Hernández quedó como ganadora de la contienda.--
- - - El Dr. en Der. César García Ramírez: “Se procede a la Elección”.------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Por la Facultad de Informática:------------------------------------------------------------------------------------
- - - La M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández, Directora de la Facultad de Informática: mi 
voto es para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.--------------------------------------------------
- - - El M. I. S. D. Juan Salvador Hernández Valerio, Consejero Catedrático por la Facultad de 
Informática: mi voto es para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.-----------------------------
- - - La C. Reyna Moreno Beltrán, Consejera Alumna por la Facultad de Informática: mi voto es 
para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.------------------------------------------------------------
- - - El C. Eduardo Gibran Santiago Trujillo, Consejero Alumno por la Facultad de Informática: mi 
voto es para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.--------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Por la Escuela de Bachilleres:-------------------------------------------------------------------------------------
- - - La Mtra. Ma. Eugenia Mejía Velázquez, Directora de la Escuela de Bachilleres: mi voto es 
para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.------------------------------------------------------------
- - - La M. en D. Ma. Cruz Santamaría Hernández, Consejera Catedrática por la Escuela de 
Bachilleres: mi voto es para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.-----------------------------
- - - C. David Flores Lara, Consejero Alumno por la Escuela de Bachilleres: mi voto es para la 
M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.----------------------------------------------------------------------
- - - La C. Diana Graciela Rojo González, Consejera Alumna por la Escuela de Bachilleres: mi 
voto es para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.--------------------------------------------------
Por la Facultad de Bellas Artes:-----------------------------------------------------------------------------------
- - - El M. en A. Vicente López Velarde Fonseca, Director de la Facultad de Bellas Artes: mi voto 
es para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.--------------------------------------------------------
- - - El Dr. Benito Cañada Rangel, Consejero Catedrático por la Facultad de Bellas Artes: mi 
voto es para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.--------------------------------------------------
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- - - El C. Diego Alberto Martínez Mendoza, Consejero Alumno por la Facultad de Bellas Artes: 
Yo en apoyo a nuestros compañeros afectados por las amenazas: me abstengo de mi voto.------
- - - La C. Jaqueline Escobedo Pérez, Consejera Alumna por la Facultad de Bellas Artes; 
Naturales: en solidaridad con mis compañeros afectados por las amenazas: me abstengo de mi 
voto.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Por la Facultad de Ciencias Naturales:--------------------------------------------------------------------------
- - - El Dr. Germinal Jorge Cantó Alarcón, Director Provisional de la Facultad de Ciencias 
Naturales: mi voto es para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.-------------------------------
- - - La Dra. Margarita Teresa de Jesús García Gasca, Consejera Catedrática por la Facultad de 
Ciencias: mi voto es para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.--------------------------------
- - - La C. Ana María Vega García, Consejera Alumna por la Facultad de Ciencias Naturales: 
antes de expresar mi voto, quisiera expresar lo siguiente: los representantes estudiantiles de 
diversas facultades y escuelas de la Universidad Autónoma de Querétaro, queremos hacer ante 
ustedes, de manera muy respetuosa y en atención a su calidad máxima, autoridad universitaria, 
los siguientes posicionamientos luego de las situaciones políticas en las que se encuentras 
nuestras facultades hermanas de Bellas Artes e Informática, además del incidente que se sosito 
en la pasada sesión extraordinaria el pasado 1 de junio del año en curso. Los insultos preferidos 
en contra del Dr. Gilberto Herrera Ruiz, Rector de nuestra Máxima Casa de Estudios, no son los 
adecuados para ser libre manifestación de las ideas, los cuales, tampoco representan el sentir 
de la comunidad universitaria. Reconocemos, en el Dr. Gilberto Herrera Ruiz a una persona 
respetable, de principios y que asume y cumple cabalmente sus compromisos. Como 
compañeros universitarios, respaldamos a las Facultades de Bellas Artes e Informática en 
cuanto a su derecho a la liberta de expresión. Sin embargo exhortamos a nuestros compañeros 
a que prevalezca el diálogo por sobre el insulto, la calumnia o la diatriba. En representación de 
nuestras comunidades estudiantiles, donde fuimos elegidos de manera libre y democrática, 
suplicamos a todos y cada uno de ustedes, que se pronuncien a favor de unas elecciones 
limpias y libres al cien por ciento de irregularidades. Exhortamos a nuestros compañeros a 
respetar el Acuerdo General del H. Consejo Universitario para la celebración de elecciones en 
este período. Dicho acuerdo aprobado por el Consejo Universitario el pasado 26 de abril, 
incluye el poder recurrir a dicho Consejo como segunda instancia en el caso que la Comisión 
Electoral respectiva no resuelva de manera adecuada las posibles impugnaciones.  
Refrendamos nuestro respaldo a las autoridades, lineamiento e instituciones de esta 
Universidad Autónoma de Querétaro, los cuales han emanado de nuestros Estatutos y Ley 
Orgánica. Consideramos que una elección con irregularidades fractura a la Universidad como lo 
está haciendo ahora y la verdad nos hace libres. Atentamente. Educo en la Verdad y en el 
Honor. Los abajo firmantes, presidentes y representantes estudiantiles de la Facultad de 
Química, Criminología, Derecho, Ingeniería, Biología, Bellas Artes, Contaduría y Administración, 
Enfermería, Preparatoria Nortes, Lenguas y Letras, Prepa Sur y Nutrición. En virtud de haber 
votado a favor del dictamen, mi voto es para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.-------
- - -  El C. Oscar Orlando Rivera González, Consejero Alumno por la Facultad de Ciencias 
Naturales: mi voto es para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.-------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Por la Faculta de  Ciencias Políticas y Sociales: ------------------------------------------------------------
- - - El Mtro. Carlos Praxedis Ramírez Olvera, Director de la Facultad de Ciencias Políticas y 
Sociales: mi voto es para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.--------------------------------
- - - El M. en Soc. Luis Alberto Fernández García, Consejero Catedrático por la Facultad de 
Ciencias Políticas y Sociales: mi voto es para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.------
- - - El C. Antonio Pérez Martínez, Consejero Alumno por la Facultad de Ciencias Políticas y 
Sociales: mi voto es para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.--------------------------------
- - - El C. Humberto Segura Barrios, Consejero Alumno por la Facultad de Ciencias Políticas y 
Sociales: mi voto es para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.--------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Por la Facultad de Contaduría y Administración:-----------------------------------------------------------
- - - El M. en I. Héctor Fernando Valencia Pérez, Director de la Facultad de Contaduría y 
Administración: mi voto es para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.------------------------
- - - El Dr. Miguel Ángel Escamilla Santana, Consejero Catedrático por la Facultad de 
Contaduría y Administración: mi voto es para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.------
- - - El C. Ulises Aboytes Juárez, Consejero Alumno por la Facultad de Contaduría y 
Administración: mi voto es para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.------------------------
- - - La C. Yanin García Plata, Consejera Alumna por la Facultad de Contaduría y 
Administración: mi voto es para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Por la Facultad de Derecho:----------------------------------------------------------------------------------------
- - - La Dra. en Der. Gabriela Nieto Castillo, Directora Provisional de la Facultad de Derecho: mi 
voto es para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.--------------------------------------------------
- - - El Lic. Carlos Salvador Núñez Gudiño, Consejero Catedrático por la Facultad de Derecho: 
mi voto es para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.----------------------------------------------
- - - C. Rosario Sánchez Cruz, Consejera Alumna por la Facultad de Derecho: mi voto es para la 
M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.----------------------------------------------------------------------
- - - El C. Rafael Castrejón Armendáriz: mi voto es para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico 
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Hernández.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Por la Facultad de Enfermería:-------------------------------------------------------------------------------------
- - - La M. en C. Gabriela Palomé Vega, Directora de la Facultad de Enfermería: en apego al 
dictamen emitido por la Comisión de Asuntos Jurídicos, y en respecto al H. Consejo 
Universitario, mi es para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández y manifiesto mi 
solidaridad para profesores y estudiante de la Facultad de Informática.----------------------------------
- - - La M. en C. Ma. Guadalupe Perea Ortiz, Consejera Catedrática por la Facultad de 
Enfermería: mi voto es para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.-----------------------------
- - - La C. Gisela Zepeda Sánchez, Consejera Alumna por la Facultad de Enfermería: mi voto es  
para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.------------------------------------------------------------
- - - El C. José Miguel Silva Llaca, Consejero Alumno por la Facultad de Enfermería: me 
abstengo de votar -------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Por la Facultad de Filosofía:----------------------------------------------------------------------------------------
- - - La Dra. Ma. Margarita Espinosa Blas, Directora Provisional de la Facultad de Filosofía: 
respaldamos el  Dictamen emitido por la Comisión de Asuntos jurídicos y demostramos en 
solidaridad con los compañeros profesores y estudiantes, frente a las irregularidades 
presentadas en el proceso electora de la Facultad de Informática, me abstengo de mi voto.-------
- - - El Antrop. Rafael Francisco Ríos Agreda, Consejero Catedrático por la Facultad de 
Filosofía: por las múltiples irregularidades y agravios desarrollados antes, en y después del 
proceso electoral para elegir director de la Facultad de Informática, y en solidaridad con los 
profesores y estudiantes, mi voto como catedrático universitario de la Facultad de Filosofía es 
abstención activa.--------------------------------------------------------------------------------------------------------
- - - El C. Miguel Ángel Muñoz García, Consejero Alumno por la Facultad de Filosofía: me 
abstengo de mi voto.----------------------------------------------------------------------------------------------------
- - - El C. Jorge Vélez Vega, Consejero Alumno por la Facultad de Filosofía: me parece 
indignante lo que sucede, lo que hemos convenido aquí en Consejo se ve vil y bajamente 
trasgredido en estos procesos electorales por parte de Informática, me abstengo de mi voto.-----
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Por la Facultad de Ingeniería:--------------------------------------------------------------------------------------
- - - El Dr. Aurelio Domínguez González, Director Provisional de la Facultad de Ingeniería: en 
solidaridad   con los estudiantes amenazados y con los profesores desplazados, me abstengo 
de mi voto.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
- - - El Dr. Irineo Torres Pacheco, Consejero Catedrático por la Facultad de Ingeniería: con una 
posición institucional, de respecto al Consejo Universitario, desde mi perspectiva y en 
congruencia con mi voto respecto al dictamen, agrego además, que con el exhorto sincero de la 
conciliación de todos los involucrados y con el deseo sincero de que se encuentren los caminos 
para el arreglo, mi voto es para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.------------------------
- - - La C. Guadalupe Murillo Flores, Consejera Alumna por la Facultad de Ingeniería: en 
solidaridad de mis compañeros afectados en este proceso electoral me abstengo de mi voto.----
- - - La C. Andrea Díaz Hernández, Consejera Alumna por la Facultad de Ingeniería: me 
abstengo de mi voto.----------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Por la Facultad de Lenguas y Letras:----------------------------------------------------------------------------
- - - La  Mtra. María Eugenia Castillejos Solís, Directora de la Facultad de Lenguas y Letras mi 
voto es para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.--------------------------------------------------
- - - La Dra. Mónica Sanaphre  Villanueva, Consejera Catedrática por la Facultad de Lenguas y 
Letras: no asistió a la sesión.-----------------------------------------------------------------------------------------
- - - El C. Moisés López Olea, Consejero Alumno por la Facultad de Lenguas y Letras: no asistió 
a la sesión.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
- - - El C. Andrés Yuzuru Conde Olalde, Consejero Alumno por la Facultad de Lenguas y Letras: 
no asistió a la sesión.---------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Por la Facultad de Medicina:----------------------------------------------------------------------------------------
- - - El Méd. Esp. Enrique Alfredo López Arvizu, Director de la Facultad de Medicina: mi voto es 
para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.------------------------------------------------------------
- - - La Méd. Esp. María del Carmen Aburto Fernández, Consejera Catedrática por la Facultad 
de Medicina: no asistió a la sesión.---------------------------------------------------------------------------------
- - - El C. Carlos Andrés Valdés Lara, Consejero Alumno por la Facultad de Medicina: es para la 
M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.----------------------------------------------------------------------
- - - El C. Ulises Mendoza González, Consejero Alumno por la Facultad de Medicina: es para la 
M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.----------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Por la Facultad de Psicología:-------------------------------------------------------------------------------------
- - - El Mtro. Jaime Eleazar Rivas Medina, Director de la Facultad de Psicología: mi voto es para 
la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.-------------------------------------------------------------------
- - - La Mtra. Blanca Yasmín Montufar Corona, Consejera Catedrática por la Facultad de 
Psicología: mi voto es para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.------------------------------
- - - El C. Javier Saúl García Morales, Consejero Alumno por la Facultad de Psicología: en 
solidaridad con mis compañeros, me abstengo de mi voto.--------------------------------------------------
- - - El C. Michelle Pinet Zavaleta, Consejera Alumna por la Facultad de Psicología: me 
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abstengo de votar--------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Por la Facultad de Química:-----------------------------------------------------------------------------------------
- - - La Dra. María Guadalupe García Alcocer, Directora Provisional de la Facultad de Química: 
mi voto es para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.----------------------------------------------
- - - La Dra. Ma. Guadalupe Flavia Loarca Pila, Consejera Catedrática por la Facultad de 
Química: mi voto es para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.---------------------------------
- - - La C. Ana Carolina Sánchez, Consejera Alumna por la Facultad de Química: mi voto es 
para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.------------------------------------------------------------
- - - El C. Julio César Ruiz Durán, Consejero Alumno por la Facultad de Química: mi voto es 
para la M. en C. C. Ruth Angélica Rico Hernández.------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
- - - Concluida la votación, el Dr. en Der. César García Ramírez declara: “Con un total de 39 
votos es electa la M. C. C. Ruth Angélica Rico Hernández, como directora de la Facultad de 
Informática durante el periodo 2012-2015”.----------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
FACULTAD DE INGENIERÍA:--------------------------------------------------------------------------------------- 
- - - En sesión extraordinaria del Consejo Académico de la Facultad de Ingeniería el día 28 de 
mayo del año en curso, la terna quedó integrada por: el Dr. Aurelio Domínguez González, el Dr. 
Manuel Toledano Ayala y la MDM Carmen Sosa Garza.------------------------------------------------------
De acuerdo a los resultados del proceso que rindió la Comisión Electoral al H. Consejo 
Académico, el Dr. Aurelio Domínguez González quedó como ganador de la contienda. ------------
- - - El Dr. en Der. César García Ramírez: “Se procede a la Elección en la cual, expresaron su 
voto los Consejeros Universitarios, catedrático y alumnos de la Facultad de Ingeniería y 
posteriormente emitieron su voto los consejeros en el orden acostumbrado de pase de lista.------ 
- - - Concluida la votación, el Dr. en Der. César García Ramírez declara: “Con un total de 52 
votos es electo el Dr. Aurelio Domínguez González como Director de la Facultad de 
Ingeniería durante el periodo 2012-2015”.------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
FACULTAD DE LENGUAS Y LETRAS:--------------------------------------------------------------------------- 
- - - En sesión extraordinaria del Consejo Académico de la Facultad de Lenguas y Letras el día 
24 de mayo del año en curso, la terna quedó integrada por: la Mtra. Verónica Núñez Perusquía, 
la Dra. Luisa Josefina Alarcón Neve y el Dr. Gerardo Argüelles Fernández.-----------------------------
De acuerdo a los resultados del proceso que rindió la Comisión Electoral al H. Consejo 
Académico, la Mtra. Verónica Núñez Perusquía, quedó como ganadora de la contienda.----------- 
- - - El Dr. en Der. César García Ramírez: “Se procede a la Elección en la cual, expresaron su 
voto los Consejeros Universitarios, catedrático y alumnos de la Facultad de Lenguas y Letras y 
posteriormente emitieron su voto los consejeros en el orden acostumbrado de pase de lista.------ 
- - - Concluida la votación, el Dr. en Der. César García Ramírez declara: “Con un total de 52 
votos es electa la Mtra. Verónica Núñez Perusquía como Directora de la Facultad de 
Lenguas y Letras durante el periodo 2012-2015”.-------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
FACULTAD DE MEDICINA:------------------------------------------------------------------------------------------ 
- - - En sesión extraordinaria del Consejo Académico de la Facultad de Medicina el día 28 de 
mayo del año en curso, la terna quedó integrada por: el Méd. Esp. Javier Ávila Morales, la Mtra. 
María del Consuelo Josefina Franco Jaime y el Mtro. José Juan Martínez Juárez.--------------------
De acuerdo a los resultados del proceso que rindió la Comisión Electoral al H. Consejo 
Académico, el Méd. Esp. Javier Ávila Morales quedó como ganador de la contienda.--------------- 
- - - El Dr. en Der. César García Ramírez: “Se procede a la Elección en la cual, expresaron su 
voto los Consejeros Universitarios, catedrático y alumnos de la Facultad de Medicina y 
posteriormente emitieron su voto los consejeros en el orden acostumbrado de pase de lista.------ 
- - - Concluida la votación, el Dr. en Der. César García Ramírez declara: “Con un total de 52 
votos es electo el Méd. Esp. Javier Ávila Morales como Director de la Facultad de Medicina 
durante el periodo 2012-2015”.---------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
FACULTAD DE PSICOLOGÍA:-------------------------------------------------------------------------------------- 
- - - En sesión extraordinaria del Consejo Académico de la Facultad de Psicología el día 28 de 
mayo del año en curso, la terna quedó integrada por: el Mtro. Jaime Eleazar Rivas Medina, la 
Mtra. María del Consuelo Josefina Franco Jaime y el Mtro. José Juan Martínez Juárez.------------
De acuerdo a los resultados del proceso que rindió la Comisión Electoral al H. Consejo 
Académico, el Mtro. Jaime Eleazar Rivas Medina quedó como ganador de la contienda.-----------
- - - El Dr. en Der. César García Ramírez: “Se procede a la Elección en la cual, expresaron su 
voto los Consejeros Universitarios, catedrático y alumnos de la Facultad de Psicología y 
posteriormente emitieron su voto los consejeros en el orden acostumbrado de pase de lista.------ 
- - - Concluida la votación, el Dr. en Der. César García Ramírez declara: “Con un total de 52 
votos es electo el Mtro. Jaime Eleazar Rivas Medina como Director de la Facultad de 
Psicología durante el periodo 2012-2015”.-----------------------------------------------------------------------
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--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
FACULTAD DE QUÍMICA:-------------------------------------------------------------------------------------------- 
- - - En sesión extraordinaria del Consejo Académico de la Facultad de Química el día 28 de 
mayo del año en curso, la terna quedó integrada por: el M.S.P. Sergio Pacheco Hernández, la 
Q. A. María del Socorro Chávaro Ortiz y el Q.F. B. Chistian Jovanny Valencia Guzmán.------------
De acuerdo a los resultados del proceso que rindió la Comisión Electoral al H. Consejo 
Académico, el M.S.P. Sergio Pacheco Hernández quedó como ganador de la contienda.---------- 
- - - El Dr. en Der. César García Ramírez: “Se procede a la Elección en la cual, expresaron su 
voto los Consejeros Universitarios, catedrático y alumnos de la Facultad de Química y 
posteriormente emitieron su voto los consejeros en el orden acostumbrado de pase de lista.------ 
- - - Concluida la votación, el Dr. en Der. César García Ramírez declara: “Con un total de 52 
votos es electo el M.S.P. Sergio Pacheco Hernández como Director de la Facultad de 
Psicología durante el periodo 2012-2015”.-----------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
- - - El señor Rector, Dr. Gilberto Herrera Ruiz: “Dado que tenemos aun, un pendiente, no se 
cierra la sesión, se queda en receso y los convoco el día lunes 11 de junio a las 11:00 horas en 
este mismo recinto. Gracias a todos, y gracias a los que nos acompañan por el respecto 
mostrado”.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
- - - Reanudación de la Sesión Extraordinaria del H. Consejo Universitario la cual entró en 
receso el día 1 de junio del año en curso, y que continuó el día 7 de junio del presente, entrando 
nuevamente en receso y  reanudándose el día 11 de junio de 2012, para concluir con el proceso 
de Elección de Director de la Facultad de Bellas Artes, el Auditorio sede del H. Consejo 
Universitario, ubicado en el Centro Universitario de la ciudad de Santiago de Querétaro, Qro., a 
las nueve horas.----------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
- - - El señor Rector, Dr. Gilberto Herrera Ruiz: “Buenos días, vamos a dar continuación a la 
sesión del 1 de junio del presente año, de este Consejo Universitario, en apego a la Legislación 
en su artículo 12, fracción V, 47, fracción V, del Estatuto Orgánico de la Universidad, damos 
continuación a la sesión del 1 de junio, que reanudamos nuevamente el día de hoy para tratar el 
único punto que vamos a abordar, cedo el uso del micrófono al Secretario de este Consejo”.-----
- - - El Dr. en Der. César García Ramírez: “Gracias señor Rector, solo falta por elegir al Director 
de la Facultades de Bellas Artes.------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
FACULTAD DE BELLAS ARTES:---------------------------------------------------------------------------------- 
- - - En sesión extraordinaria del Consejo Académico de la Facultad de Bellas Artes el día 9 de 
junio del año en curso, la terna quedó integrada por: el M. en A. Vicente López Velarde 
Fonseca, la M. en C. María de los Ángeles Aguilar San Román y el Dr. Benito Cañada Rangel.--
De acuerdo a los resultados del proceso que rindió la Comisión Electoral al H. Consejo 
Académico, el M. en A. Vicente López Velarde Fonseca quedó como ganador de la contienda. - 
- - El Dr. en Der. César García Ramírez: “Se procede a la Elección en la cual, expresaron su 
voto los Consejeros Universitarios, catedrático y alumnos de la Facultad de Bellas Artes y 
posteriormente emitieron su voto los consejeros en el orden acostumbrado de pase de lista.------ 
- - - Concluida la votación, el Dr. en Der. César García Ramírez declara: “Con un total de 47 
votos es electo el M. en A. Vicente López Velarde Fonseca como Director de la Facultad de 
Bellas Arte durante el periodo 2012-2015”.----------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
- - -  El Dr. en Der. César García Ramírez: “En virtud de que no hay otro tema que tratar en esta 
sesión extraordinaria, se da por concluida, muchas gracias”.------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
- - - Se dio por concluida la sesión, del primero de junio de dos mil doce, la cual entró en receso 
y fue reanudada los días 7 y 11de junio de dos mil doce. DOY FE. ---------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 
 
 
Dr. Gilberto Herrera Ruiz                    Dr. en Der. César García Ramírez 
             Rector                                                       Secretario Académico 
 


